
ATA DA REUNIÃO ÓRDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA, DA 1 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI REALIZADA EM 24 DE outubro DE 2014. Aos 2 

vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, na sala de reuniões do Curso de 3 

Medicina, da Universidade Federal do Cariri, sob a presidência do senhor professor Cláudio 4 

Gleidiston Lima da Silva e com o comparecimento dos senhores (as) professores (as) que 5 

assinaram a presença: Coordenadora do 1° semestre Maria das Dores Rolim de Oliveira; 6 

coordenadora do 2º semestre, Sally de França Lacerda Pinheiro; coordenador do 3º semestre, 7 

Joel Boechat de Morais Júnior; coordenadora do 4º semestre, Sandra Barreto Fernandes; 8 

coordenador do 5º semestre, José Péricles Magalhães Vasconcelos; coordenadora do 6º 9 

semestre, Maria Auxiliadora Ferreira Brito; coordenador do 8º semestre, Paulo Maurício Callou 10 

Sampaio; Coordenador Geral do Internato, André de Oliveira Porto; Representante discente, 11 

Arthur Fernandes da Silva; reuniram-se para deliberar sobre os assuntos que se seguem. I. 12 

LEITURA DA ATA DA ÚLTIMA REUNIÃO – O senhor presidente iniciou a reunião às onze 13 

horas e vinte e cinco minutos com a leitura e aprovação da ata da reunião do dia 29 de 14 

setembro de 2014 com as devidas correções. II. PROCESSOS PARA DISCURSSÃO – Sem 15 

pautas. III – PROJETOS DE EXTENSÃO – Sem pautas. IV – PROJETOS DE PESQUISA – 16 

Sem pautas. V – PROJETOS DE MONITORIA – Sem pautas. VI – PLANO DE TRABALHO 17 

ENSINO DE DISCIPLINAS 2014.2 – Sem pautas. VII - AFASTAMENTO - Processo nº 18 

23067.013035/2014-43 – Prorrogação de Licença para trato de interesses particulares, sem 19 

ônus, no período de 01/07/2014 a 01/07/2015, solicitação amparada pelo Art. 91 da Lei 20 

8112/90. Interessada: Prof.ª. Nilene Clemente Barros Alves de Oliveira. O Prof. Joel Boechat de 21 

Morais Júnior, Coordenador do Núcleo de Apoio Docente, leu o parecer o qual informou que 22 

consta que a professora foi admitida na Universidade Federal do Ceará em 26/01/2009, 23 

portanto já cumpriu o estágio probatório. E também já gozou de afastamento anterior a este, 24 

de 29/07/2013 a 28/07/2014; considerando-se que a mesma está apta para pleitear mais dois 25 

anos de prorrogações consecutivas, é direito favorável da Professora ao afastamento, cumprida 26 

as normas legais em vigência. Posta em votação: foi aprovada; VIII - RELATÓRIO ANUAL 27 

DE ATIVIDADES 2013 – Sem pautas. IX – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE DA 28 

COORDENAÇÃO – Mudança de Regime de Trabalho de Dedicação Exclusiva para o 29 

regime de 40H normais, a partir de junho de 2014 da Professora Francinete Alves de 30 

Oliveira Giffoni - O Senhor presidente do colegiado, professor Cláudio Gleidiston Lima da Silva, 31 

leu tópico da pauta e solicitou ao Sr. Prof. Joel Boechat de Morais Júnior, Coordenador do 32 

Núcleo de Apoio Docente, para ler o parecer realizado pelo mesmo, o qual informou que a 33 

solicitação é ampara pela Resolução nº 2/CEPE, de 03 de maio de 2011, Art. 1º. 34 

compreendendo: II - § 1º Excepcionalmente, a UFC poderá, mediante aprovação do CEPE, 35 

admitir a adoção do regime de quarenta horas semanais de trabalho, em tempo integral, sem 36 

dedicação exclusiva, para áreas com características específicas. Consta também que a referida 37 

professora já cumpriu o estágio probatório, e a solicitação de alteração de regime de trabalho 38 

foi feita de forma adequada e parecer favorável à solicitação. Posta em votação: foi aprovada; 39 

Proposta de Módulos Optativos: Patologia Aplicada para o Médico Generalista 40h – 40 



A proposta foi lida pelo Diretor da Faculdade de Medicina, Dr. Cláudio Gleidiston, então 41 

coordenador desta reunião, tendo sido posta em discussão foi aprovada pelos presentes, que 42 

questionaram com relação à existência de pré-requisito, sugerindo a inclusão da mesma a partir 43 

do7º semestre, tendo como pré-requisitos todos os semestres anteriores; e Patologia 44 

Ginecológica 20h, a proposta foi lida pelo Diretor da Faculdade de Medicina, Dr. Cláudio 45 

Gleidiston, então coordenador desta reunião, tendo sido posta em discussão foi aprovada pelos 46 

presentes, que questionaram com relação à existência de pré-requisito, sugerindo a inclusão da 47 

mesma a partir do 7º semestre, tendo como pré-requisitos todos os semestres anteriores. 48 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO – Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente 49 

agradeceu a presença de todos os presentes e às doze horas e cinquenta minutos deu por 50 

encerrado os trabalhos da presente reunião. Da qual, eu, Silvana Lucena dos Santos, secretária 51 

da reunião, lavrei a presente Ata, a qual após lida e aprovada, será assinada pelo senhor 52 

presidente da reunião do colegiado e demais membros do colegiado presentes. --------------------53 

------------------------------------------------------------ 54 
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